

Agricultores de Malleco acusan "falta de voluntad política" para desarticular a grupos violentos

VIOLENCIA RURAL. Sebastián Naveillán, presidente del gremio agrícola de la provincia de Malleco, dijo que se debe perseguir a orgánicas con "convicción".

La Asociación de Agricultores de Malleco aseguró que existe "falta de voluntad política" para desarticular por completo aquellos grupos radicalizados que cometen atentados, en la Macrozona Sur.

Así lo manifestó el presiden-

te de Agricultores de Malleco, Sebastián Naveillán, luego de que se revelaran cifras que dan cuenta que la provincia de Malleco concentra el 40% del total de los atentados perpetrados bajo Estado de Excepción.

"Reconocemos el trabajo que han realizado las Fuerzas

Armadas y Carabineros, pero estos resultados dejan en evidencia que falta mucho por hacer aún", dijo el dirigente. "Falta voluntad política real para enfrentar a la principal ORT que sigue operando con total impunidad, afectando a todos los habitantes de Malleco y en

especial al mundo rural", agregó Sebastián Naveillán.

"Se requiere una estrategia clara, con inteligencia, mayor despliegue y, sobre todo, con convicción política para enfrentar a los grupos que siembran el terror en nuestros campos", cerró el líder del agro en Malleco. 



SIGUEN OCURRIENDO ATAQUES INCENDIARIOS EN MALLECO.